

Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gelar Safari Subuh untuk Meningkatkan Kedekatan dengan Masyarakat

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.SPORC.ID

Aug 22, 2023 - 11:21

Safari Subuh Ds. Neglasari Sek. Nyalindung



Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gelar Safari Subuh untuk Meningkatkan Kedekatan dengan Masyarakat

Neglasari, 22 Agustus 2023 - Dalam rangka mempererat hubungan dengan masyarakat dan memupuk semangat kebersamaan dalam menjaga ketertiban dan kamtibmas, Polsek Nyalindung Polres Sukabumi menggelar kegiatan Safari Subuh. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Selasa, 22 Agustus 2023, di Masjid Al-MUBAROQ di Kp. Baros Dua 03/01, Desa Neglasari, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan dimulai pukul 05.09 WIB.

Dalam kegiatan Safari Subuh ini, Bhabinkamtibmas BRIPKA ANDI SYARIFUDDIN hadir untuk menjalin interaksi langsung dengan masyarakat yang

ikut serta dalam ibadah shalat subuh berjamaah. Pada kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H., yang dikenal sebagai "*AA DEDE PRESISI CURHAT DONG*" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk mendengarkan segala bentuk masukan, kritik, dan saran dari masyarakat guna meningkatkan pelayanan dan kualitas kamtibmas di wilayah tersebut.

Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H., mengapresiasi inisiatif dari Polsek Nyalindung dalam melaksanakan kegiatan Safari Subuh sebagai bentuk nyata dari pendekatan positif terhadap masyarakat. Beliau menyatakan, "Kegiatan ini menunjukkan komitmen kami dalam menjalin kedekatan dengan masyarakat, membangun kepercayaan, dan bersama-sama menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis."

Kehadiran Bhabinkamtibmas dalam kegiatan ibadah subuh berjamaah juga menjadi wujud konkret dari semangat kolaborasi antara aparat kepolisian dan masyarakat. Kegiatan Safari Subuh ini merupakan salah satu langkah dalam menjalankan tugas sebagai pelayan dan pelindung masyarakat yang senantiasa berada di tengah-tengah warga untuk mengatasi masalah kamtibmas secara bersama-sama.